

**GAMBARAN PENGETAHUAN, SIKAP, DAN  
PERILAKU ORANG TUA TERHADAP PENGASUHAN  
DARI ANAK PENYANDANG RETARDASI MENTAL  
DI SLB-C KOTA BANDUNG**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**GITA MUTIARA SHALIMAR SURYADI  
0610082**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2009**

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas izin dan rahmat-Nya karya tulis ini dapat diselesaikan.

Karya tulis ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat guna menyelesaikan Program Studi di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha.

Dalam penulisan karya tulis ini penulis banyak sekali mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada :

1. Jan Peter T. Sihombing, dr.,Sp.KJ selaku pembimbing pertama dan Dr. Felix Kasim, dr., M.Kes selaku pembimbing kedua yang telah banyak memberi penjelasan, membimbing, dan membantu penulis dalam penyusunan karya tulis ini.
2. Kepala Yayasan SLB-C Silih Asih dan SLB-C sukapura yang telah mengizinkan dilakukannya penelitian dan memberikan data yang diperlukan penulis dalam pembuatan karya tulis ini.
3. Kedua orang tua penulis, yaitu Dedi Suryadi dan Liecke Mulyatini serta kakak penulis, yaitu Hanif Al Fajar yang selalu memberikan dukungan juga doa, terima kasih sebesar-besarnya.
4. Mochamad Rizki Septian, atas dukungan dan doa yang tidak putus
5. Ghita Sariwidyantry, Aurelia, Oktavia, Ika, Mery, Vikie, Silvia, Ina, Yulianti, Agustin, Sopi, Lidia teman yang telah banyak mendukung, dan banyak membantu penulis lewat diskusi-diskusi selama proses pembuatan karya tulis ini berlangsung.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ini masih jauh dari sempurna, masih banyak terdapat kekurangan dalam penulisan dan penyusunannya, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran dalam upaya menyempurnakannya.

Akhir kata penulis berharap semoga karya tulis ini dapat membawa manfaat bagi penulis khususnya, maupun bagi para pembaca umumnya. Semoga segala

bantuan, jasa-jasa, dan semua dukungan dalam bentuk apapun selama ini mendapat pahala dari Tuhan Yang Maha Esa, amin.

Bandung, Desember 2009

Penulis